
 

第３８回例会 

（通算第１５９０回） 

令和５年６月２３日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「手に手つないで」 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 6月 23日 熊本中央ロータリークラブ第

38回目の例会です。今期最後の例会となりました。 

今日のご来訪者はおられません。 

先程例会に来る車の中で、今日沖縄戦が終わった

日で遺族の方がテレビのニュースに出ておられまし

た。悲惨な戦争は絶対に起こしてはならないとこの

会長の時間でも以前言った事がありましたが、ウク

ライナ侵攻でも犠牲になるのは子どもや女性が特に

多いそうです。ウクライナの戦争も早く終わって欲

しいです。 

今月のロータリーは親睦月間となっております。 

ロータリーは奉仕と親睦を第一に上げております。  

２００７年版にＲＩ理事会は「６月を共通の職業的

関心やレクリエーションへの関心を持つロータリア

ン同士の国際親睦と親善の重要性を認識し、親睦活

動への参加の増加及びこのプログラムに対する理解 

 

を促進する為、親睦活動月間として指定した」とあ

ります。６月は 例年国際大会が開かれ、全世界 

のロータリアンが一堂に会する唯一の機会なので国

際親善と親睦を深める絶好の機会と言う訳です。 

更に２０１６年版では戦略計画の一環として五つ中 

核的価値観が定められ、その冒頭に掲げられている

のが親睦です。クラブ内での趣味の会も又、例会と 

は別の親睦の機会です。中には他クラブと合同の会

もあります。それぞれが顔を合わせ、趣味を通じ親

睦を図る事、一緒に旅する事を通じ、親睦を図る事

はロータリーの醍醐味です。私がロータリークラブ

に誘いを受けた時に言われましたが、親戚関係でも

ひと月に一度合うかどうか。一年間に何度も会うか

も。その点ロータリークラブは週に一度会います。

そのメンバーと奉仕と親睦活動をすれば必然と親し

くなれますよ！言われました。「出席と親睦と奉仕」

がとても大切だと思います。組織が肥大化し思わぬ

方向へ進みがちなロータリーにとって親睦も原点で

あると思う昨今です。 

 

出席報告         （小椋 美智男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 6.23 
 28（26） 23 3 88.46% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 



幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 

・熊本西ＲＣ 

 ７月１１日（火） ⇒  同日 １２：３０～ 

 於：九州動物学院（例会場変更の為） 

 ７月２５日（火）  

⇒ ７月２７日（木） １８：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

（熊本西南ＲＣ・西ＲＣ・中央ＲＣ  

ガバナー公式訪問合同例会の為） 

・熊本西南ＲＣ 

７月２７日（木） ⇒  同日 １８：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

（熊本西南ＲＣ・西ＲＣ・中央ＲＣ  

ガバナー公式訪問合同例会の為） 

・熊本中央ＲＣ 

 ７月１４日（金） ⇒  同日 １８：３０～ 

 於：日本料理 おく村（慰労会・船出の為） 

 ７月２８日（金）  

⇒ ７月２７日（木） １８：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

（熊本西南ＲＣ・西ＲＣ・中央ＲＣ  

ガバナー公式訪問合同例会の為） 

  

☆例会取り止め    

・熊本 05福祉ＲＣ  ７月１８日（火） 

・熊本西ＲＣ    ７月１８日（火） 

・熊本西南ＲＣ   ７月２０日（木） 

・熊本中央ＲＣ   ７月２１日（金） 

定款に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【膳所ガバナーエレクトより】 

① ガバナー公式訪問についてのご案内 

② 2023-24 年度九州４地区合同公共イメージ 

向上イベント開催のご案内 

日時：2023年 10月 28日（土）9：00～ 

場所：大分市内の予定 

・【熊本県環境生活部より】 

 令和５年度「夏の青少年健全育成県民総ぐるみ運

動」の実施について 

・【熊本市水保全課より】 

 令和５年度「夏季の節水重点期間」オープニング

イベントの開催について 

  日時：2023年 7月 8日（土）10:00～ 

  会場：びぷれす広場 

 

次年度理事会報告 （江頭 由佳 次年度幹事） 

・6/16（金）例会後次年度理事会を開催致しました。 

1.次年度年間予定について 

⇒例会変更・取り止め 承認 

 会場は予定の為、変更可能 

年間予定表はメールにて送信しております。 

2.ビジター費値上げについて（2023.7～） 

⇒第１・３・５例会 ３，０００円 

 第２例会     ３，５００円 

承認されました。 

 

委員会報告 

☆国際奉仕委員会       増岡 範昭 委員長 

・穴井会長より台湾健康診療車クラブ寄付 

５００,０００円を預かりました。７/７（金）台湾 

例会訪問時に寄付して来ます。今後共両クラブの  

繁栄を祈っております。 

 

☆会長エレクト       坂口 滋一 会長ｴﾚｸﾄ 

・７月は第一例会は会長の所信表明のお時間を頂く

ところですが、７月末のｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問の事前ｸﾗ

ﾌﾞ協議会です。ご協力を宜しくお願い致します。 

 

☆次年度ＳＡＡ             龍  義則 会員 

・次年度は７月７日が坂口年度の第１例会となりま

す。楽しい例会づくりの為に SAA 並びに SAA 補の

役割分担をお願いしたいと考えます。分担表をつ

くりました。SAAメンバーの皆さんのご協力をよろ

しくお願いします。 

 

☆次年度プログラム担当       田尻 晋哉 会員 

・次年度プログラムはまだまだ埋まっておりません。

会員の皆さんの情報提供等ご協力宜しくお願いし

ます。増岡会員早速ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金についての卓話

を埋めて頂きありがとうございます。 



スマイル報告       （木村 俊彦 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 

 今期最後の例会となりました。一年間陰に陽に沢

山の皆様方に御知恵を頂きながら走り切ることがで

きました。深く感謝申し上げます。次の坂口年度期

待しています。 

◎ 龍  義則 君（3,000円） 

 穴井年度も今日が最終例会となりました。１年間

長いようで短い。いややはり長い１年ですよね。ご

苦労様でした。 

◎ 坂口 滋一・飯星 宗美・藤本 真一 

江頭 由佳・子出藤 税・福田 博之 君 

 穴井会長、大熊幹事一年間お疲れ様でした。私達

会員の為にご尽力頂きありがとうございました。何

より穴井会長が元気になられたのが一番です。来年

度も仲良くして下さい。 

◎ 志土地 猛 君 

 穴井会長、大熊幹事一年間本当にお疲れ様でした。

一年間 SAA（Sergeant at Arms ｻｰｼﾞｪﾝﾄ ｱｯﾄ ｱｰﾑｽﾞ） 

の大役をお受けしましたが、厳粛な例会進行には程

遠い拙い SAAにご協力そして温かく見守って頂き会

員の皆様に感謝申し上げます。次年度はゴルフ担当

として頑張ります。 

◎ 丹後 秀庸・増岡 範昭・平田 耕一 

波佐間 英樹 君 

 穴井会長、大熊幹事１年間お疲れ様でした。会長 

に至っては入院されたりで大変な１年間だったか

と？ 

◎ 田中 弘一・小椋 美智男 君 

 穴井会長、大熊幹事には１年間ご苦労様でした。

感謝します。 

◎ 上原 大助・三藤 省三・木村 俊彦 君 

 穴井会長、大熊幹事には１年間お疲れ様でした。 

    

 

２０２２-２３年度 スマイル合計 

       ４９２,８００円 

    ご協力ありがとうございました！ 

 

 

卓話 

「今期を振り返って」 

穴 井 祐志朗 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月例会予定 

〇 ７月 ７日（金）１２：３０～通常例会 

  例会後ガバナー公式訪問事前クラブ協議会 

〇 ７月１４日（金）１８：３０～例会変更 

  慰労会・船出の会 

  於：日本料理 おく村（例会場変更） 

〇 ７月２１日（金） 休会（祝日週） 

〇 ７月２７日（木）１８：３０～ 

  ガバナー公式訪問合同例会・懇親会 

於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

   ※7/28（金）当クラブ例会を変更 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


